

Una de las actividades que más se practican como actividad extraescolar es el deporte, como actividad recreativa y más aún como competición. Es aquí donde quiero incidir, pues esta escuela ha sido y es una de las pioneras del deporte escolar en Granollers y comarca. Los campeonatos escolares nacionales en la fase provincial son algo que no debemos olvidar; es de aquí donde el chico advierte la necesidad de practicar algún deporte.

Nuestra escuela, como cada año aporta lo que puede a estos campeonatos, cada día con más chicos.

Como dato diremos los deportes practicados: balonmano, baloncesto, voleibol, natación, tenis, tenis de mesa, atletismo y ajedrez, con un número aproximado de 120 alumnos, todo esto en la categoría de cadete, es decir, chicos nacidos entre 1961 y 1962.

Es importante en la formación de los chicos esta actividad ya que sin ella quedaría incompleta la formación integral del muchacho. De aquí la necesidad de formar jóvenes con hábitos y mente deportista. Queremos una juventud sana y deportista.

César Conde



8-Butlletí

EL COMPAÑERISMO

Siempre hemos hablado de nuestra libertad de opinión y de trabajo de cada uno.

¿Pero es verdad? ¿Es cierto que cada uno puede opinar como quiere? ¿O, necesita pensarlo para que nadie se meta con él?

De aquí podría surgir una frase trasnochada pero imprescindible: el compañerismo, hasta cierto punto sinónimo de participación.

¿Qué suele pasar entonces?

Que aquellos o aquellas que se suelen meter en el trabajo de los demás, que no lo respetan a él ni a su opinión suelen crear en cualquier clase un ambiente de discordia y que por la mínima cosa empiezan las diferencias. Si sabemos que esto es inútil, con lo mayorcitos que somos y nos dejan ser; ¿Porqué nos portamos así?

Entonces ¿Qué es lo que falta?

Quizás falte lo dicho anteriormente (participación). Si no perdemos este recelo y esa falta de respeto hacia los demás, es que no sabemos respetarnos a nosotros mismos y hemos de empezar por ahí. No desechamos la opinión y el trabajo de los demás; las opiniones hay que decirlas todas y aceptarlas con espíritu de crítica pero sin burla. Tenemos que ser conscientes, pues algo tan importante hay que saber compartirlo y unirlo.

Una clase sin compañerismo es una clase vacía y desunida. Y como dijo no se quién: la unión hace la fuerza; todos somos compañeros de todos.

Alicia González

1o. Administrativo A diurno

Nuria Alcantara

1o. Administrativo A diurno



Encara en podem parlar de la personalitat, com un mal concient, que ens preocupa constantment; no diem que es cap enfermatat, sino, un mal que ens afecta a tots plegats, que totes juntes formen la nostra mentalitat, i ens ajuda a un desplegament d'un esforç.

La consciència de tindre normalment una personalitat, és a dir una responsabilitat. Amb altres paraules podriem dir-ho que es el producte positiu de diferents factors, que fan que cada un de nosaltres podem dir "Jo", sense cap ambigüetat.

No tots hem de esser iguals, si no que entre nosaltres ha d'existir una diferencia, que faigi que el nostre caracter sigui un compliment de tot el que avans s'hadit. Sentir-se identificat dels nostres fets es quelcom molt important. Poder ajudar aquell que ho necessita, aquell que necessita una ajuda constant que ajudi a resoldre els seus problemes, donar una força de voluntat mútua.

La personalitat és un tema que ens preocupa a tots, com un acte de l'esdevenidor, nosaltres l'hem fet, no hi tenim cap dubte sobre això, la formen entre tots cada dia un xic més gran.

La personalitat és un tema que ens preocupa a tots, com un acte de l'esdevenidor, nosaltres l'hem fet.

Però si el avui o l'hem format nosaltres. El demà ¿Qui el seguirà formant?. Cada un lluitarà per la seva propia defensa; per formar quelcom més del que ha sigut fins ara, permetjà de coneixença. Aixó no és cert. Potser que en despertem d'aquell somni tan conegut per a tots, que ens deia... "Tal faràs... tal trvaràs?". Ens podem preguntar moralmente. ¿Els que es el que tenim que trobar?. Si pensem uns segons ens adonarem que el fruit del nostre treball farà una llavor que amb el temps la podrem plantar i ens donarà més fruits, que els que ja va donar.

PAAVE

- PROMOCION
- ASESORAMIENTO
- VENTA
- MATERIAL
- EDUCATIVO

Tel. 870 63 35.